



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.




04/07/2008

## EL SALVADOR: Vendedores retiran pornografía

Los vendedores informales del centro de San Salvador anunciaron que desde ayer sería retirada la venta y exhibición de películas pornográficas, especialmente la relacionada con la pornografía infantil.

“Nosotros lo hacemos como un aporte a la sociedad. Es una muestra de rechazo total a la venta y la reproducción de pornografía infantil y la exhibición de todo tipo de pornografía”, sostuvo Pedro Julio Hernández, que es líder de los comerciantes.

La decisión fue tomada por más de 30 organizaciones de vendedores informales debido a la “preocupación que les han generado” las constantes noticias sobre violación de menores.

“La venta de pornografía infantil está absolutamente prohibida”, reiteró Hernández; no obstante, señaló que los comerciantes están en la “libertad” de vender su producto en caso de que los clientes busquen los videos o afiches.

“La gente determina qué tipo de cosas va a ver, pero no podemos exponer a nuestros niños, que van a comprar una película infantil como ‘Buscando a Nemo’ y tienen que ver una cosa que no es apta para ellos”, sostuvo Hernández.

Además, los comerciantes pidieron que se reabra la mesa con el Ministerio de Economía para discutir el tema de la piratería.

<http://www.laprensagrafica.com/>

Buscar en el sitio